

男子バスケットボール部

現部長 西尾 拓哉
前部長 荒嶽 純也
顧問 千葉 先生

僕たち男子バスケットボール部は、「旭川ベスト4」を目標に掲げ、現在二年生四名、一年生十一名、マネージャー一名の計十七名で活動しています。

今年は一年生が多く入つてくれたので、その分チーム全体で団結して、バスケに対する高い意識を一人一人が持ち、目標を超えられるよう顧問の千葉先生と部員全員で日々努力しています。

このメンバーでバスケができるのも残り約半年となりました。毎日の練習を真剣に取り組み技術を磨き、バスケができることに感謝の気持ちを忘れずに、チーム全員で勝利に向かってよりいつそう頑張っていきたいと思います。

最後になりましたが、荒嶽キャプテンをはじめとする先輩方にはほんとにお世話になりました。先輩方はみんなバスケが好きで、練習は常に真面目で、個性も強く、バスケのことだけでなく東高生としても僕たちの模範でした。そんな先輩方と一緒にコートに立ち共にプレイをすることができ、僕たちは幸せでした。今後も東高男子バスケットボール部OBとして、練習に遊びに来てください。今まで本当にありがとうございました。

